

MITTEILUNGSBLATT DES BÜRGERMEISTERS DER GEMEINDE STALLEHR

STALLEHR IM JÄNNER 2024

ABFAHRVERBOT S16 AN DEN FEBRUARWOCHENENDEN

Jahrelange Beobachtungen zeigen, dass die Samstage im Februar aufgrund der Ferienstarts in Bayern, in den Niederlanden und in Österreich zu den verkehrsstärksten Reisetagen im Vorarlberger Winter zählen. Daher wird an den **Samstagen am 3., 10., 17. und 24. Februar** versucht mit gezielten Maßnahmen das Ausweichen der Verkehrsteilnehmer auf das niederrangige Straßennetz zu verhindern. Dies geschieht darum, weil dieser sogenannte Stauausweichverkehr die Gesamtsituation nur verschlimmert.

Das heißt, dass an den Samstagen von **8 bis 18 Uhr die Auf- und Abfahrt in Fahrrichtung Arlberg** gesperrt werden. Das vorrangige Ziel ist laut Land Vorarlberg, die Leistungsfähigkeit auf der S 16 voll auszunützen. Analysen haben nämlich gezeigt, dass an starken Reisetagen aufgrund von vielen Auf- und Abfahrten im Bereich der S16 mit nur einem Fahrstreifen je Richtung die Leistungsfähigkeit auf der Schnellstraße teilweise auf die Hälfte des möglichen Werts einbricht.

Was bedeutet dies für die Stallehrer Bevölkerung:

Aufgrund der Brückensperre ist Stallehr an den oben erwähnten Samstagen nur über die L 93 (Bingser Äule) zu erreichen. Wie sich diese Maßnahmen tatsächlich auswirken, lässt sich nicht abschätzen. Wie bereits in der Vergangenheit festgestellt, ist auf den Ausweichrouten sicher mit erhöhtem Verkehrsaufkommen zu rechnen. Wir raten daher der Stallehrer Bevölkerung an diesen Tagen auf nicht notwendige Fahrten mit dem Auto zu verzichten und wenn möglich Besorgungen und Erledigungen auf die Wochentage zu verlegen.

Weitere Termine und Aktuelles aus dem Gemeindegesehen – siehe Homepage der Gemeinde Stallehr – www.stallehr.at

Euer Bürgermeister



Matthias Luger

